

DU RIFIPI DANS LA VÉNERIE



Les comics :

La vénerie attaque des veneurs du Cher (18) : **de chasseurs, ils passent à braconniers puis maintenant à sombres crétiens**

« *Si on est torpillés par une bande de crétiens qui ne respectent pas ces règles et l'éthique, alors il faut agir avec vigueur. Peut-être que nous avons des amis parmi les auteurs de ces faits présumés mais il n'y a aucune ambiguïté : on se désolidarise", ajoute l'un des responsables du Rallye Vouzeron.* »

<https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/braconnage-en-sologne-l-image-de-la-chasse-a-courre-torpillee-par-une-bande-de-cretiens-6898938>

Il y a donc d'autres amis ! parmi les autres accusés ?

La défense des veneurs va crescendo : le maître d'équipage s'est mis **en retrait, puis suspendu et maintenant exclu.**

Ce qui dérange la vénerie c'est l'atteinte à l'image de la vénerie : *La Société de Vènerie se porte partie civile, l'image de la vénerie tout entière ayant à pâtir de ces agissements personnels inacceptables.* Il s'agit d'agissements personnels sans rapport avec la vénerie mais qui salissent l'image de la vénerie !

C'est clair ?

Le village de Longpont, dans l'Aisne (02) voudrait devenir le village préféré des français grâce à la chasse à courre, activité détestée par les français.

<https://www.aisnenouvelle.fr/id611085/article/2025-03-03/pour-devenir-le-village-prefere-des-francais-longpont-mise-sur-la-chasse-courre>

C'est logique !

Dans le village de Brie, en Charente (16) les chasseurs à courre le lièvre ont troqué leurs chevaux contre des vélos !

Mais la chasse à courre au lièvre se fait à pied et non pas à cheval et chasser à courre en vélo n'est pas autorisé.

Encore du braconnage en vénerie ? avec un moyen de chasse prohibé ?

<https://www.charentelibre.fr/sante/chasse-et-peche/ces-chasseurs-a-courre-troquent-les-chevaux-pour-des-velos-pour-ne-plus-endommager-les-champs-des-agriculteurs-23487843.php>

Barbarie de la vénerie ne doit pas être confondue avec boucherie de la chasse à tir :

Le vice-président de la Société de vénerie explique que la vénerie est victime de la confusion avec la chasse à tir ayant massacré le cerf devant la maison de la maman de Luc Besson âgée de 85 ans.

Barbarie et boucherie il ne faut pas confondre, de plus c'est la légalité qui fait l'éthique et donc toute la différence.

Evident !

<https://www.letelegramme.fr/opinions/tribune-incident-de-chasse-chez-luc-besson-les-lecons-a-retenir-6768245.php>

En redingote à cheval, en hélico ou la nuit, en forêt ouverte ou fermée, les tueurs de faune sauvage ont la même passion morbide.

<https://www.francebleu.fr/emissions/l-invite-d-ici-matin-orleans/les-nouveaux-seigneurs-le-livre-qui-raconte-comment-les-ultra-riches-ont-colonise-la-sologne-8954678>

Les comiques :

Chasse à courre par les Amis des lobbies

<https://www.facebook.com/amideslobbies/videos/243856603619990>

Chasse sous terre par les Amis des lobbies

<https://www.facebook.com/watch/?v=448899843040044>

Chasse en enclos par les Amis des lobbies

<https://www.facebook.com/watch/?v=560168902580295>

Chasse à tir par Kreezy R.

<https://www.facebook.com/kreezymusic/videos/1329541267834348>

C'est mieux que les spots publicitaires onéreux, cachant les armes et les cadavres, des chasseurs subventionnés par l'argent des citoyens (98% de non-chasseurs)

Lili administratrice CVN 